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The crisis of sociology and the specificity of the

alternative in contemporary Islamic thought: Ali Shariati is
a model

La crise de la sociologie et la spécificité de l'alternative
dans la pensée islamique contemporaine: Ali Shariati
comme exemple
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Abstract

The purpose of this study is to illustrate the reality of the crisis in the
sociology of contemporary Islamic thought, and its lack of a special vision
due to its reliance on the Western model, which made it unable to criticism
the social present, and its inability to help develop society and achieve its
hopes and aspirations for progress. To overcome this crisis, Ali Shariat
called for establishing an Islamic sociology based on the foundation of return

to the original Islamic self.

Keywords: sociology; Islamic thought; crisis; dependency; change.
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Résumé

Le but de cette étude est de décrypter la réalité de la crise dans la sociologie
de la pensée 1slamique contemporaine, et de montrer son manque de vision
spéciale en raison de sa dépendance au modele occidental, qui I'a rendu
mcapable de critiquer le présent social, et son mncapacité a contribuer au
développement de la société et a la réalisation de ses espoirs et aspirations
de progres. Afin de surmonter cette crise, Ali Shariati a été impliqué dans
I’établissement d’une sociologie 1slamique basée sur le fondement du retour
au moit 1slamique original.

Mots-clés: sociologie; pensée islamique; crise; dépendance; changer.
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18. Hannah Arendt, 1972. Le systéme totalitaire, Trad Jean - Lou Bourget,
Robert Davreu et Patrick Lévy, Paris.
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